

Monastère Sainte-Catherine

Nord-Sinaï. Cliquez ici pour le [localiser](#).

■ Ce monastère, toujours en activité, est inscrit dans une enceinte élevée par l'empereur Justinien en 527. Il est occupé par une vingtaine de moines grecs orthodoxes. L'église est de style byzantin.

Dans le narthex sont exposés des manuscrits et quelques icônes. Une mosaïque de la Transfiguration, datée du VI^e siècle, domine le maître-autel.

■ La chapelle du Buisson-ardent est située derrière l'abside de l'église. Elle se trouverait à l'emplacement où Moïse aurait vu le buisson ardent — buisson brûlant sans se consumer — et entendu la voix de Yahvé. La chapelle est décorée de faïences bleues.

